

A NIMES, SQUAT DÉMANTELÉ, MAIS TOUJOURS DES MINEURS NON ACCOMPAGNÉS SANS HÉBERGEMENT.

Après la suppression du squat de Valdegour, quelques jeunes ont été mis à l'abri, mais certains d'entre eux sont encore à la rue.

Ils sont vulnérables, fragiles, sans protection et naturellement à la merci des violences.

Nous avons immédiatement demandé à ce que la Préfecture et le Conseil départemental se mettent autour d'une table avec la Croix Rouge et les associations qui soutiennent ces jeunes, afin de trouver des solutions :

- **pour leur mise à l'abri pérenne ;**
- **pour leur scolarisation et leur formation.**
- **Pour la régularisation de leur situation administrative**

**RETROUVONS-NOUS TOUS AU RASSEMBLEMENT
SUIVI DE LA MANIFESTATION
SAMEDI 2 MARS 2024 à 14 heures
devant la MAISON CARRÉE à NIMES**

Coordination nîmoise des jeunes exilé·e·s en danger (Ados Sans Frontière, AMI, Amnesty International Gard, APTI, ATTAC Nîmes, CIMADE Gard,, CCFD Terre Solidaire, Communauté Camerounaise du Gard, LDH Gard, Réfugiés Bienvenue, RESF 30, Trampoline). AFPS Nîmes, Bienvenue à Mandagout, COSOMI Salendrenque, Cévennes Terre d'Accueil, Collectif Ganges Solidarité, CNT 30, EELV Nîmes - Les Ecologistes, ENSEMBLE !, GES 30, Génération·s Gard, LFI Gard, Nouvelle Donne Gard, PCF, Solidaires 30, UJFP.